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「君が代」

土屋翁三君
上村幹雄君

｢奉仕の理想」

ビジター ①後半期の会費納入をお願いします。
②ガバナーより為替レートを１月1日より２３８円
に変更実施の旨連絡かありました。

③本日例会後クラブ協議会を行います。

仁科真人君、奥沢徹君（横浜瀬谷）、星幸男
君、渡辺稔君（大和）、野島幸男君（座間）、
菅沼善治郎君（大和田園）

会長会長報告 長谷川清一君
あけましておめでとうございます。

委員会報告
ロータリー情報委員会委員長亀谷志郎君

①富沢会員の紹介で本日岡本重之君が入会し、会
員数50名になりました。

②スペシャルオリンピックについて入会案内が来
ております。趣旨に賛成の方は入会をどうぞ。

③大和RC小沢睦会員（元第６分区代理）が１
月４日逝去されました。本日夕６時お通夜明日９
時告別式が夫々ご自宅で行われます。

１月19日（木）午后７時より委員長宅で炉辺会合
を行ないます。新人会員を中心に多数と出席下さ｜
い・

S A A 土 屋 翁 三 君

本日より例会の座席を変更しました。(1～２月)
親睦活動委員会委員長橋本健彦君
第2回家族会のお知らせ｡バスで大和,0時発新宿
キヤッツシヤタ一でミュージカル観劇、１２時開演、
昼食は各自で行なう｡観劇后､町田市民ﾎーﾙでノ

口 厘

幹事
古木勝治君幹事報告
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真 実 か ど う か
み ん な に 公 平 か

S . 好 意 と 友 情 を 深 め る か
４ ． み ん な の た め に な る か ど う か
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例会懇親会。会費12,000円。別紙に申込下さい。

本日のお祝いの方々をご紹介します。
お誕生日上田勝君（１月２日）

松崎正実君（１月４日）
ご夫人誕生日古川巌君悦子夫人(1月５日）

二見長幸君憲子夫人（１月11日）

創業記念日中西功君（１月１日）

有沢昭二君（１月６日）

松崎君３４才の誕生日のお祝い有難うございます。

クラブの平均年令を下げるためがんばります。

上田君誕生日のお祝い有難うこ､ざいます。これ

からは人生に一シづつ味付が出来ればと願っ

ています。

二見君家内の誕生祝い有難うございます。

古川君妻の誕生日の祝い有難うこさいます。

富沢君新しく岡本重之さんか入会され喜んで
います。皆さん仲良くお願いします。

鈴木君本日初孫が生れうれしくもありうれしく

もなし｡？。お爺には少し早い気がするが、一

古川君昨年末の例会で仮装最優賞を頂きました。

金井君昨年の忘年会で３組が優勝しましたので。

近藤君新年早々の例会に欠席申訳ありません。

忘年会でグループ優勝しましたので。

長谷川君、古木君本年後半期精いっぱい頑張り

ますので皆様のご指導をよろしくお願い申し

上げます。

ｽﾏｲﾉ財ﾐックス
あけましておめでとうございます。

横浜瀬谷RC奥沢会員仁科会員

大和 R C 星 会 員 渡辺会員

座間R C野島会員

大和田園RC菅沼会員

中西君創業記念日祝って頂き有難うございます。

創業34年目になります。

有沢君喪中につき年頭の挨拶失礼します。創業
１７年記念日祝って頂き有難うございます。
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挨 拶 「 年 頭 に あ た り 」
長谷川清一会長

皆様おめでとうございます。

今日は１９８４年第１回目の例会でございますので、

年頭のご挨拶をのべさせて頂きます。

昨年７月私共が会長幹事に就任してから６ケ月

が経ちました。おかげ様で極めて充実した前半期

を過すことが出来たものと理解いたしております。
この間、例会場をご提供下さっている八千代信

用金庫さんを始め、前会長前幹事、理事役員並び
に会員の皆さん、事務局の皆さんのご支援とご協

力に対し厚くお礼申し上げます。後半期も更にご

支援ご協力をお願い申し上げる次第です。
私は会長就任にあたり「青少年の心にロータリー
のほ乱えみを」というターゲットを掲げまして、

新年度の運営方針の重点３項目をあげましたが、

前半期を顧みますと、各奉仕部門、各委員会、す

べての会員が見事な協力のもとに充分な成果をあ

げていただきました。この事はガバナーの公式訪

問に於ても高く評価されたところであります。
ロータリーは私個人にとりましては人間修業の場

であると信じております。私は全会員の皆さんと

手をとり合って共にロータリーを学び、共に行動

し、社会に対する正しい認識を培い判断し、勇気

をもって善意の奉仕を実践したいものと考えてお

ります。
１月20日前後には、オーストラリヤから冑少年交

換留学生が到着する運びになっております。この
ことの受け入れには、ホームファミリー及びカウ
ンセラーをお引受け頂きました会員及びご家族の

皆さんを始め、クラブ会員の皆さんにも直接間接

に多大なご負担、ご支援をお願いしなければなら
ないものと存じます。格別なるご協力をお朧いし

ます。交換留学生との交流には、物の交流から心
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脳が必要な時は頭脳、労力が必要な時は労力を、

そういうものをロータリアンは自分一人一人のエ

ネルギーを投下して、最初は海のものとも山のも
のともわからないときに、これを安定した社会的

な制度にいくまでの面倒をみる。ロータリアンの

特徴というのは実はここのところにあるのではな
いかということを考えております。（奉仕の使命

ですね）

以上年頭にあたりまして、前半期における皆さん
の絶大なご協力に対しまして心から感謝申し上げ

ますとともに後半期におけるお願いを申し上げま

してご挨拶に代えさせていただきます。

の交流へと転換を図りながら会員一人一人が個人

の立場で携わってゆく民際外交を推進して頂きた
いものと念願致します。

後半期におけるもう一シ重要なことは会員の増強
によるクラブの拡充を図ることです。これも全会

員による一層のご協力をお願いする次第です。
ロータリアンの特徴はどこにあるかと申しますと、

社会管理能力をもっているということでございま

しよう。先見性かあり、先見能力がございます。

管理能力の目をもって、地域社会に対して絶えず

サーチライトをあてておいて、あれはいい、これ

を育てたら社会か明るくなる。それをビックア

ップ°して、PRし、お金か必要な時はお金を、頭
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出席委員会委員長中西功君前半期は度々
１００％を切ったことがあり申訳ありませんでし

た。会員の内一名か社内事情でやむを得ない情況

下にありましたが、間もなくこれも解消し今後は

期待出来ると思います。

職業分類委員会委員長山中忠誠君新しい職

業も見受けられるので研究して、新規に追加した

り又削除すべきは削除したいと考えます。

クラブ会報委員会委員長杉山元次郎君今期
の目標の一シに会報委員で編集の分担を計画した

が一応計画通り実施している。内容的にはまだ万

全とは到ってないが今後更に努力したいと思いま

す。
親睦活動委員会委員長橋本健彦君企画力不

足を痛感しているが今後、ビジターに対する心か

らの歓迎についてもっと努力して行きたい。

雑誌委員会委員長上田勝君大和市図書館
には計画通りロータリーの雑誌は寄贈している。

又財団奨学生の迫田さんにロータリーの友を送付
しています。

会員選考委員会委員長松本忠明君後期は一

人でも多くの選考をしたいと考えています。

会員増強委員会副委員長長野俊八君目標を

＜第５回クラブ協議会要旨＞

議 題 「 半 期 を 終 えて 」 於 例 会 場

会長長谷川清一君クラブの事業もこれから後

半に入るが年度頭初の計画も６ケ月経過すると、
かなり変更したり一部修正を要する面もあろうか

と思われますので皆さんのご意見を承りたい。ま
づクラブ計画書に沿って議事を進めて参ります。

幹事古木勝治君会務報告について細かい数字

等は昨年末の例会で報告しましたので省略します。

会計古木勝治君代行お手許に中間決算表を配

付したが本日の理事役員会で承認を得たものです。

収入の部はほご予定通りですが、新入会員が予

定より勘い分だけ不足しています。支出の部では、

文具費は節約して０であるが、ロータリー情報等

は予算通り支出されたい。

奉仕会計について収入の部はスマイルが予定より
若干下廻っているが後半で是非底力を発揮された
い。支出の部は今後色々予定か緋まれているが予

算的には賄えると思われます。

クラブ奉仕担当理事上田利久君各委員会と

も初めはいささかぎこちない面もあったが慣れと

努力で若干余裕も出てきたように見受けられます。

へ



一

が、あと準フエローに２，３名なって頂ければ幸

と思います。

米山記念奨学委員会委員長大高安男君日本

と東南アジアとの関係が大変重要な問題であるこ
とは良く理解してますが、金を集めることになる

と大変むづかしく前半期では米山ボックスは１回

しか廻しておりません。かねて基本会費の値上げを

理事会にお願いしておりますが、期の途中で値上

げしたクラブの例もありますので実現を計って頂

きたい。尚今後６ケ月間に毎月１回適宜米山ボッ

クスを廻しますのでご協力を除います。

職業奉仕委員会委員長富沢重徳君本年度は

地区の職業委員長から特別のテーマが出されまし

たのでプログラム通り行かない面もありますが、

後半は青少年に職業情報を…と言うことで皆さん
にアンケートのご協力を願い何とかまとめたいと

思っております。尚職業奉仕についての考え方等
について情報委員会と協議の上炉辺会合などで勉

強したいと考えています。

社会奉仕委員会委員長高橋政勝君目標を二

シ掲げたうちの一シである障害者を一日自然と楽

しむ会を５月か６月頃予定してますのでご協力を

お願いします。

青少年奉仕委員会副委員長二見長幸君
前半期はお蚤むね予定通り進んでおります。

来る２月25日午后１時から大和市中央文化会館で

青少年問題の討論会が行われます。小学校5.6年

生の児童の父兄を対象にした画期的な討論会です
から多勢のご参加を希望します。

（追録）職業分類委員長山中忠誠君職業分

類一覧表に「診療所」と「家庭用電機器具販売」
を追加します。プログラム委員長有沢昭二君

国際奉仕委員会提案の「交換学生受入れ問闘
について次週例会後円卓会議を行ないます。

10%増の５名であり前期２名の入会であと３名で

ある。目標達成する様ご協力をお願いします。
プログラム委員会委員長有沢昭二君前期は

予定通り進行しています。後半は会員以外のスピ
ーチも予定していますが、会員の５分賎スピーチ

も考えておりますのでその折には皆様のご協力を

お願いします。

広報委員会委員長布施光雄君色々考えてい

るが仲々実行までに至っていない。後半努力した

いと思いますのでご指導を願います。
ロータリー情報委員会委員長亀谷志郎君古

い人は原点に帰り新しい人は炉辺会合を通じて仲

良くなり活発な意見の交換を通じて更に和をつく
って行きたい。

スマイルボックス委員会委員長松本三郎君

前半は予算的には若干不足しているが、後半の例

会で何とか目標達成したい。嬉しいニユースは出

来るだけ自発的に全員のご協力を願います。

SAA委員長一土屋翁三君食事の工夫、席の

配置等色々考えているが仲々むづかしい･座席の

希望がありましたら申出下さい。例会途中の退席

者は申告が履行されており皆様のご協力により例

会の秩序は良く保たれていると思います。

国際奉仕委員会委員長鈴木久次郎君予算の

残高を考えると今後の交換学生の受入もあり、各

種費用の支出が予想されるので皆様の絶大なご協

力をお願いします。尚全会員による週一日のホー
ムステイも企画したいと思いますので他日円卓会

議等で是非ご協議頂きたい。
ロータリー財団委員会委員長石渡英二郎君

当委員会としては今期の目標１人当り８４＄約
４５００＄になりますが、現在ボーリハリスフエロ
-２名更に１名申込みされる予定ですので約3000

＄になります。従ってあと１５００＄ですが、不況
のさ中でありますので無理は避けたいと思います
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